

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Personal *Branding* menjadi hal yang cukup penting untuk semua orang, terlebih untuk semua orang. Terlebih lagi untuk mereka yang ingin tampil Eksis di Media Sosial instagram. Dengan Cara *memposting* Foto atau videonya di haruskan percaya diri meski pada akhirnya mendapat pujian, pengikut yang banyak, bahkan kebanyakan menghina dari Warganet.

Yoga Samsul Fallah atau juga sering terkenal dengan Nama Agoy Yoga adalah seorang pengguna media sosial instagram yang Aktif pada 17 November 2017. Awalnya Agoy Yoga membuat video hanya iseng-iseng aja alasannya dikarenakan bosan dan kebetulan juga belum mendapat pekerjaan. Agoy Yoga sambil mencari pekerjaan juga membuat konten. Karena berawal dari iseng- iseng untuk memposting video di Instagram, kemudian namanya menjadi di kenal sebagai Agoy, Agoy Yoga Merasa ingin terlihat tampil di media sosialnya dengan cara Berbicara yang frontal dan di posting tersebut Agoy Yoga tidak terlihat gugup. Namun Cara berbicaranya tidak nyambung. Dalam pembuatan kontennya tersebut Agoy Yoga membuat kata-katan dengan cara mikir sendiri, tanpa harus membuat teks melalui kertas. Maka dari itu membuat postingan di Instagramnya yaitu akun @agoyyoga20. Agoy Yoga juga di sebut sebagai selebgram di karenakan jumlah Pengikutnya banyak. Bahkan bisa mencapai puluhan ribuan sebanyak 17.5 ribu.

Berdasarkan dari temuan dan Pembahasan mengenai 8 konsep pembentukan Personal brandingnya Yoga Samsul Fallah yang disebut Agoy Yoga melalui akun instagram @agoyyoga20 yaitu secara spesialisasi bahwa Agoy Yoga mempunyai spesialisasi dalam setiap unggahan video pada posting di Instagramnya. Menurut peneliti Agoy Yoga sepertinya mempunyai prinsipnya sendiri, dalam dirinya sendiri mempunyai ciri khas dalam Idenya dalam pembuatan konten di postingan video intagram. Dari segi pemimpin ini awal Agoy tidak mempunyai teman-temannya ataupun manajer. Karena peneliti melihat bahwa Agoy Yoga membuat postingan video di Instagram merupakan Hasil bikinan sendiri. Agoy Yoga itu membuat kata-kata di postingan tersebut secara seponan dan gak membuat dengar teks melalui kertas. Dari segi kepribadian tampaknya terlihat bahwa Agoy Yoga merupakan seorang konten video yang isinya kebanyakan Berbicaranya namunt tidak nyambung. Dari segi perbedaan menunjukkan perbedaan dalam karakter dengan jiwa yang percaya diri yang di tujukan setiap unggahannya termasuk membangun suatu merek dengan konsep Agoy Yoga sendiri. Dari segi terlihat Agoy Yoga ini selalu terlihat percaya diri ketika Agoy Yoga

Berbicara melalui videonya. Dari segi Pada akun tersebut, Agoy Yoga mempunyai banyak Pengikutnya serta yang menyukai penampilan dalam setiap Postingan Foto maupun videonya, semua mayoritas berusia yang sama atau di atasnya dari usiannya Agoy Yoga yaitu 19 tahun. Dari segi keteguhan Agoy Yoga termasuk kriteria dari seseorang yang mengikuti perkembangan zaman untuk membentuk personal brandingnya dengan kreativitasnya dengan membuat dan memposting videonya melalui akun Instagram miliknya setiap unggahannya selalu menggunakan kata-kata pengucapan Salam yaitu “Salamkuntulokatu”, kemudian Agoy Yoga juga mgeggukaan namanya sendiri di postingan sebagai Agoy, yang merupakan nama terkenalnya. Dari segi nama baiknya Agoy Yoga telah berusaha untuk membentuk nama baiknya melalui Akun Instagramnya, Meskipun Agoy Yoga tidak membalas akun-akun dari Warganet yang berkomentar buruk tentang dirinya. Namun Agoy Pernah mengirim pesan kepada Warganet melalui Instagram. Dan Warganet pernah membuat kata yang menghina di Akun Instagramnya.

## **5.2 Saran**

### **5.2.1 Saran Bagi Selebgram Agoy Yoga**

Berdasarkan saran masukan dari Selebgram Agoy Yoga adalah jika ingin bermedia sosial di Instagram jangan merasa malu dan gugup. di jalankan apa adanya, tanpa perlu ragu untuk di posting video di Instagram. Dan jika ingin di kenal atau terlihat Keren di sosial media Instagram maka mengharuskan untuk posting di video maupun foto. Meskipun nantinya ada yang menghina oleh Warganet, jangan di jadikan rasa percaya diri hilang. Misalnya banyak Warganet yang menghina, jangan memperdulikan orang-orang yang berkomentar negatif.

### **5.2.2 Saran Bagi Peneliti Selanjutnya**

1. Bagi peneliti selanjutnya, jika tertarik dengan penelitian yang serupa agar dapat di kembangkan secara mendalam dilihat dari sudut pandang, kepribadian serta Melihat Karakter seseorang.
2. Peneliti selanjutnya di sarankan sebaiknya jika ingin terlihat tampil di media sosial Instagram. Sebaik nya harus menggunakan teks atau tulisan di kertas agar kemungkinan tidak merasa gugup saat membuat video. Sebelum memposting video di Instagram sebaiknya dilihat lagi pada videonya. Misalnya ada kata yang salah atau tidak enak di denger sebaiknya di perbaiki atau membuat dari awal videonya.